



BILAN VACANCES D'ÉTÉ 2024

Du 8 Juillet au 27 Août 2024

Groupe : Maternelle Primaire Commun

ROAD TRIP EN AMÉRIQUE



I) Date / Animateurs / Thème

a) Période

L'ALSH de la période d'été s'est déroulé du Lundi 10 Juillet au Mardi 29 Août 2024.

b) Animation et direction

Il a été organisé par une équipe d'animation composée de 2 directrices et de 8 animateurs dont

- AUZOU Marlène, titulaire du BAFA + BAFD
- BENARD Audrey, titulaire d'un cap petite enfance
- DESOMBRE Thomas, non diplômé
- HAUTEKIET Mélodie, titulaire du BAFA et du BAFD
- LANNEAU Amélie, titulaire du BAFA
- LOCHON Emilie, titulaire du BAFA
- LOZET Anaëlle, non diplômée
- PETIT Estelle, titulaire du BAFA
- THOMAS Léon, stagiaire BAFA
- VITRY Lucas, titulaire du BAFA
- VITRY Chloë, titulaire équivalent BAFD/BPJEPS et BAFA

Cette semaine d'accueil de loisirs s'est déroulé sous le thème de :

Le Road Trip
en Amérique

En Juillet, l'Amérique du Sud était à l'honneur tandis qu'en Août les enfants ont découvert l'Amérique du Nord. Les pays visités ont été le Pérou, l'Argentine, le Brésil, la Colombie, la Bolivie, le Chili, Cuba, le Mexique ou encore les Etats-Unis.

c) Effectifs :

80 enfants en moyenne étaient inscrits sur Juillet et 60 enfants sur le mois d'Août.

II) Activités et sorties

L'équipe d'animation a proposé aux enfants des activités ainsi que des jeux en rapport avec le thème. Celles-ci se sont déclinées en activités manuelles, sportives et culturelles.

Voici quelques exemples de ce qui a été proposé :

a) Activités manuelles

Caméléon brésilien

Danseuse Brésilienne

Collier Inca

Instrument péruvien

Cactus 3D

Bonnet bolivien

Paysage bolivien

Ours en plastique fou

Statue de la liberté

Panneau USA

Diverses cuisines

Banderole Mexico

Mini sombrero

NYC by night

Baguette feuille d'érable

Organisation de goûters festifs chaque semaine



b) Activités sportives ou jeux



Les enfants ont participé à différents jeux d'intérieur et extérieurs.

Le fil rouge des Jeux Olympiques était au cœur de la première semaine de Juillet. De nombreuses activités sportives ont été proposées tout au long de la semaine. En fin de semaine, un goûter festif a eu lieu afin de remettre les récompenses aux enfants.



La deuxième semaine était centrée sur le thème d'une enquête au Pérou. Alors que la coupe des Jeux olympiques a été volée, une enquête était en cours pour retrouver la personne coupable. Pour la retrouver, les enfants sont partis faire une randonnée et un grand jeu au bois du Roule toute la journée.



c) Sorties

Des séances cinéma sur le thème ont été diffusées à l'Entre-Seine afin que les enfants puissent être plongés dans les univers des pays visités tels que Rio, Kuzco, Encanto, et Frère des ours.

Pour clôturer le centre de Juillet, une sortie à "La Mer des Sables" a été proposée à tous les enfants.



Durant le centre d'Août, une sortie à "Muchedent" a été organisée pour tous les enfants. Ils ont pu participer à une visite pédestre dans le circuit des loups et une visite en camion sur le circuit des bisons.



Résumé Global : Les vacances d'été furent remplies de joie et de sourires. Les animateurs ont accueilli les enfants en musique et ils portaient les couleurs des pays correspondants aux pays visités. Des olympiades pour les JO 2024, une kermesse et une fête costumée ont été proposées aux enfants en plus de tout ce qu'ils ont pu faire. Chaque semaine un goûter festif était préparé afin de leur faire découvrir de nouvelles saveurs : tortillas, sirop d'érable, beurre de cacahuètes, biscuits boliviens... Les enfants ont pu profiter de chaque instant dans la joie et la bonne humeur. Ils ont donc pu découvrir l'Amérique à travers diverses activités variées. Au vu des retours des évaluations données aux parents, les vacances d'été ont été fortement appréciées aussi bien en termes d'activités qu'au niveau de la direction et de l'équipe d'animation qui ont été considérées comme très compétentes et toujours en quête de nouveautés ainsi qu'à l'écoute. Les diverses sorties ont également été très appréciées par les familles. Nous avons été remerciés pour notre grand investissement ainsi que pour l'intérêt que nous portons aux enfants et ce que nous leur transmettons autour des thèmes travaillés. Chaque semaine, un point était effectué avec l'équipe d'animation afin de réajuster et réévaluer les activités proposées.

« Le plus beau voyage, c'est celui qu'on n'a pas encore fait ». Loïc Peyron

